

# BIG ISSUE

## TNI/Polri di Batang Gencarkan Vaksinasi

Edi Purwanto - [BATANG.BIGISSUE.ID](http://BATANG.BIGISSUE.ID)

Mar 1, 2022 - 04:55



Batang - Kodim 0736/Batang bersama Polres Batang terus gencarkan akselerasi vaksinasi guna mendukung upaya pemerintah menyiapkan antisipasi perkembangan situasi pandemi COVID-19, termasuk warga Desa/Kecamatan Limpung, Minggu (27/02/22).

Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra dengan didampingi Pasiter (Perwira Seksi Teritorial) Kapten Inf Bardi, mengecek secara langsung pelaksanaan vaksinasi tersebut. Dalam kunjungannya Dandim mengatakan,

bahwa kegiatan vaksinasi ini dilaksanakan dalam rangka mendukung program dari pemerintah tentang percepatan vaksinasi, antara TNI, Polri,

Dinas Kesehatan dan Pemerintah Daerah harus bersinergi dalam pelaksanaannya. Camat Limpung Haryono mengatakan, vaksinasi masal ini menjadi salah satu ikhtiar untuk percepatan herd immunity, khususnya di wilayah Kecamatan Limpung khususnya dan Kabupaten Batang secara umumnya. "Apalagi setelah mendapat informasi tentang lonjakan kasus COVID-19 jenis varian baru omicron, kita harus bertindak cepat dalam meminimalisir terjadinya penyebaran," ujarnya.

Ia menambahkan, capaian vaksinasi Booster di Kabupaten Batang baru mencapai 3 persen. "Memang masih agak rendah, itu wajar karena baru dimulai. Yang penting percepatan vaksinasi Booster jalan terus," tegasnya. Pemerintah Kabupaten Batang bekerja sama dengan Kodim 0736/Batang,

Polres dan Dinas Kesehatan telah melakukan vaksinasi ke warga secara serentak. Setiap hari para petugas melakukan vaksinasi dan pendampingan sampai ke daerah, bahkan kita sudah lakukan dengan cara dor to dor dari satu rumah ke rumah yang lain, semua kita lakukan guna mengejar target pencapaian vaksinasi dosis 3 atau Booster 70% sebelum hari raya Idulfitri 2022.

Kapolsek Limpung AKP Yorissa Prabowo menambahkan, guna membentuk kekebalan imun tubuh vaksinasi sangat penting. "Biar kita terhindar dari serangan COVID-19, namun saya berharap setelah melakukan vaksin, warga tetap patuhi protokol kesehatan dan pakai masker saat beraktivitas di luar rumah," tandasnya.